



Flash info sur nos services



En cette veille de congés de Pâques, voici les dernières actualités de nos services ! Dans ce Flash info, retrouvez en un clin d'oeil les nouveautés ou informations utiles à retenir dans nos services.

Coordination



L'Assemblée générale de février s'est tenue avec succès. Les comptes annuels de 2024-2025 ont été adoptés, le renouvellement de la mission du Commissaire aux comptes voté et les mandats pour le Conseil d'administration votés. Nous vous invitons à prendre connaissance du rapport d'activités annuel et du PV de l'Assemblée générale.

[DISPONIBLE ICI](#)



Comment fonctionne notre ASBL? L'Assemblée générale, le Conseil d'administration, les Comités de gestion, les différents services, etc. N'hésitez pas à nous contacter !

[CLIQUEZ ICI](#)

Cantine



Nouveau au réfectoire : une cantine plus inclusive et moderne !

Depuis mars, le plat chaud végétarien a été repensé pour mieux convenir aux enfants **intolérants au gluten et au lactose**. De quoi savourer le repas de midi l'esprit léger! En bonus, la cantine se relooke avec de nouvelles chaises et de nouveaux plateaux pour des moments encore plus agréables entre amis.

EN SAVOIR PLUS

Transport

Nous visons un taux de couverture de surveillance adulte de **100 %** dans les bus. En février, il atteignait **98,8 %** sur Uccle et Berkendael, un résultat en constante amélioration.

L'application Together School est désormais largement utilisée grâce à vous ! Si vous ne l'avez pas encore, nous vous invitons à la télécharger. Elle permet de suivre le bus, recevoir des notifications et signaler l'absence de votre enfant.



TELECHARGER L'APP

Périscolaire Césame



L'équipe de Césame prépare une fin d'année riche en événements : de nombreuses démonstrations sportives, des représentations de théâtre, un concert en collaboration avec le lycée français et un stage multi-activités pour les élèves de secondaire S1 à S4 ! Toutes les informations vous seront transmises dans les meilleurs délais.

NOTRE PROGRAMME



Samedi 21 mars, le *2026 European Schools Chess Championship* a fait vibrer EEB II – Evere. Organisé par Chess & Mates, ce tournoi a accueilli 200 élèves de la 1^{ère} primaire au secondaire des 4 écoles européennes de Bruxelles. Une journée marquée par l’engagement et la concentration des étudiants, du premier au dernier coup !

EN SAVOIR PLUS

Casiers

Plus de casiers disponibles ! Plusieurs armoires de casiers ont fait peau neuve et de toutes nouvelles sont arrivées depuis les congés de Carnaval. Un petit plus pour le confort de chacun au quotidien. Merci d’encourager vos enfants à

en prendre soin afin que tout
le monde puisse en profiter
longtemps.

EN SAVOIR PLUS



Natation



Avis aux nageurs : préparez-vous à passer votre brevet à partir de la mi-avril ! Plus que quelques séances pour vous entraîner !

EN SAVOIR PLUS

Périscolaire Berkendael

Vous serez prochainement
invité·e aux **portes
ouvertes** du périscolaire
de Berkendael, qui se

dérouleront au mois de juin.

Une belle occasion de rencontrer les animateur-ices et de partager un moment convivial en participant aux activités avec vos enfants !



NOS ACTIVITES



With the Easter holidays just around the corner, here's the latest news from our services! In this newsflash, you can quickly catch up on the latest updates and useful information from our services.

Coordination



The February General Assembly Meeting was held successfully. The annual accounts for 2024–2025 were approved, the renewal of the external auditor's mandate was voted on, and the appointments to the Board of Directors were voted on. We invite you to read the annual activity report and the minutes of the General Meeting.

[AVAILABLE HERE](#)



How does our non-profit organisation work? The General Assembly, the Board of Directors, the Management Committees, the various services, etc. Please don't hesitate to get in touch!

[CLICK HERE](#)

Canteen



New in the dining hall: a more inclusive and modern canteen!

Since March, the vegetarian hot meal has been revamped to better suit children with **gluten and lactose intolerances**. Now you can enjoy your lunch with peace of mind! As an added bonus, the canteen has been given a makeover with new chairs and new trays, making mealtimes with friends even more enjoyable.

[FIND OUT MORE](#)

Transport

We are aiming for **100%** adult supervision on buses.

In February, this figure stood at **98.8%** in Uccle and Berkendael, a result that is steadily improving.

The **Together School app** is now widely used, thanks to

you! If you haven't downloaded it yet, we encourage you to do so. It allows you to track the bus, receive notifications and report your child's absence.



DOWNLOAD THE APP

Césame Extracurricular



The Césame team is planning a busy end-of-year programme: a range of sports demonstrations, theatre performances, a concert in collaboration with the French school, and a multi-activity camp for secondary school pupils in Years S1 to S4! We will send you all the details as soon as possible.

OUR PROGRAMME



On Saturday 21 March, the 2026 European Schools Chess Championship brought EEB II – Evere to life. Organised by Chess & Mates, the tournament welcomed 200 pupils from Year 1 to secondary school level from the four European Schools in Brussels. It was a day marked by the pupils' dedication and concentration, from the very first move to the very last !

[FIND OUT MORE](#)

Lockers

More lockers available!

Several locker units have been refurbished and brand-new ones have arrived since the Carnival holidays. A little extra touch to make everyone's daily life a bit more comfortable. Please encourage your children to

look after them so that everyone can enjoy them for a long time to come.

FIND OUT MORE



Swimming



Attention swimmers: get ready to take your swimming test from mid-April! Just a few more sessions left to practise!

FIND OUT MORE

Berkendael Extracurricular

You will soon be invited to the Berkendael

extracurricular's **open day**,
which will take place in June.
It's a great opportunity to
meet the staff and enjoy a fun
time taking part in activities
with your children!



OUR ACTIVITES
